



暑い夏 「文武両道」のがんばり!

「文」 公営学習塾「ポプラアカデミー」で学力向上



ポプラアカデミーでの学習

本校合宿所を教室として立科町が運営している公営学習塾「ポプラアカデミー」では、放課後多くの生徒が勉強しています。利用生徒数は現在約40名、全校生徒の1割以上が学んでいます。

さらにこの夏、同窓会によりエアコン1台を2階学習室に設置していただきました。

よりよい環境の中で、さらに学習に取り組みましょう!



2階学習室

「武」 野球部 待望の夏一勝!

今年で100回を迎える夏の全国高校野球選手権長野大会で、本校は2回戦対梓川高との試合に、5-4で勝利し、夏の大会で5年ぶりの勝利を挙げました。

7人の3年生をはじめとする部員はもちろん、保護者や本校5年目の栗原監督にとっても待ち望んだ勝利です。

大勢のOBや地元の方にも応援して頂き、力となりました。



気温35度にもなる猛暑の中、選手も応援団も一緒に戦いました。



本校は、立科町・同窓会・育成会など地元をはじめ多くの方々から、様々なご支援ご協力を頂いています。本当にありがとうございます。

1学期の藝高生活より

6月5日(火)~6月6日(水) 前期クラスマッチ

6月5日(火)と6日(水)の2日間にわたって、前期のクラスマッチが行われました。1年生にとっては、高校になってはじめてのクラスマッチ、2、3年生との対戦もありました。結果は、3年生が実力を示しましたが、応援にも熱が入り、クラスの団結も深まったようです。



ソフトボール



一緒にがんばろう



バレーボール

6月17日(日)ビーナスマラソン in白樺高原



ゴールテープ



完走証を発行

6月17日(日)に、白樺高原女神湖周辺で「ビーナスマラソン」が行われ、1・2年生の「藝高タイム」で選択した藝高生31名がボランティアとして参加しました。給水係やゴール係、記録係など様々な活動を行う中で、ランナーや地域の皆さんとふれあい、良い体験ができました。

7月3日(火) 第1回体験入学



体験授業(音楽)



体験授業(情報)



生徒会による学校説明

7月3日(火)、第1回の体験入学を行いました。授業参観や希望により分かれた12の体験授業などに、20校から108名の中学生に参加して頂きました。生徒会役員による学校行事やクラブ活動の学校説明では、真剣に耳を傾ける中学生の姿が見られました。第2回は11月1日(木)の予定です。多くの中学生の皆様のご参加をお待ちしています。